

# VIVIENDAS EN MADRID

Esteban Román, arquitecto



Se ha ejecutado un edificio sin pretensiones constructivas ni estéticas, diseñando unas viviendas de reducidas pretensiones que lindan con el apartamento; predomina la vivienda de dos dormitorios, y todas ellas no poseen más que una pieza de baño completa.

Cada planta alberga seis viviendas, con una sola comunicación vertical de escalera.

Están soladas con un tipo de parquet bastante interesante, pues está recibido con mortero de cemento y grapas; y la carpintería es de madera de Báltico.

La terraza se destina a tendedero, habiéndose dejado una pantalla de hormigón perimetral para evitar las vistas de la ropa colgada.

